

El Stand de Globalcaja se abrió a la afición del Albacete Balompié y el Funda

- Dani Escriche y Carlos Isaac, y las jugadoras Laura Ortega y Andrea Ballesteros, han firmado autógrafos a más de 300 aficionados que se dieron cita en la convocatoria

Albacete, 14 de septiembre. La afición del Albacete Balompié y el Funda han sido los protagonistas en la tarde de hoy en el Stand de Globalcaja en la Feria de Albacete.

Dani Escriche y Carlos Isaac, jugadores del Alba, junto a Laura Ortega y Andrea Ballesteros, integrantes de la plantilla del Funda, han correspondido las muestras de cariño de los aficionados, firmando autógrafos y fotografiándose con quienes les pedían este recuerdo.

Tal y como ya hiciera el lunes, -con la visita de Djetei y Agus Medina-, Globalcaja ha abierto su Stand en la Feria de Albacete, para hacer posible este encuentro entre los seguidores de ambos equipos e integrantes de sus plantillas.

Globalcaja, entidad financiera líder de Castilla-La Mancha, se ha convertido en patrocinador oficial de ambos equipos, en un claro ejemplo de la cercanía y vinculación que tiene la entidad con el territorio.